



**TAMPON D'ESSUYAGE ROND & RECTANGULAIRE
CODE ATG1 & ATG5
FEUTRES DE RECHANGE RONDS & RECTANGULAIRES
CODE ATG2 & ATG6**

Les tampons d'essuyage sont prévus pour l'essuyage des plaques à crêpes en fonte. Ils sont vendus avec un feutre qui peut durer de plusieurs semaines à plusieurs mois en fonction de la rugosité des plaques. Les feutres de rechange sont vendus par lot de 10 pièces (réf. ATG2) pour le tampon rond et par lot de 6 pièces pour le tampon rectangulaire (réf. ATG6).

UTILISATION :

- Au début de chaque séance de crêpes, imprégnez **légèrement** le feutre avec la matière grasse que vous utilisez habituellement (huile, saindoux...).
- Un excès de matière grasse peut rendre difficile l'étalement de la pâte.
- Essuyez la plaque après chaque crêpe à l'aide du tampon en exerçant une légère pression. Si nécessaire, re-graisser **légèrement** le feutre en cours d'utilisation.

CONSEILS PRATIQUES :

- Ne pas laisser le tampon sur la plaque ; placez-le sur une coupelle.
- Le feutre peut s'encrasser, grattez-le à l'aide d'une spatule ou d'un couteau pour le nettoyer.
- Il est seulement bloqué dans son logement. Il est facile de l'extraire avec les doigts ou un objet métallique.

**ROUND & RECTANGULAR WIPER PAD
CODE ATG1 & ATG5
ROUND & RECTANGULAR REPLACEMENT PADS
CODE ATG2 / ATG6**

The wiper pad is used to clean and to put fat on the griddle of your crepe maker. It is fitted with one pad, which can last from several weeks to several months. The replacement felt pads are sold by 10 parts (ref. ATG2) for the round wiper pad and by 6 parts (ref. ATG6) for the rectangular wiper pad.

INSTRUCTIONS :

- Before spreading the first crepe, we advise you to put some grease on the griddle. Put some fat directly on the felt pad and spread it on the griddle.
- You can use it between each crepe and add more grease if necessary.

PRACTICAL ADVICE :

- Don't keep the wiper pad on the griddle, place it on a small dish.
- The pad can soot up, clean it with a spatula or a knife.
- The pad is fixed inside the wiper pad. It's easy to take it away with the fingers or a metal object.

KRAMPOUZ – Z.A. Bel Air – 29700 PLUGUFFAN – France
Tél. 02 98 53 92 92 – Fax 02 98 53 92 93
E-mail : contact@krampouz.com - www.krampouz.com